A NEW NATION

Forming the New Nation

The Treaty of Paris had recognized the United States as an independent nation. But it was not one nation as it is today. In 1783 most Americans felt mote loyalty to their own state than to the new United States. They saw themselves first as Virginians or New Yorkers rather than as Americans.
Each individual American state had its own government and behaved very much like an independent country, it made its own laws and its own decisions about how to run its affairs. The first big problem that faced the new United States was how to join together these sometimes quarrelsome little countries into one united nation.

During the War of Independence the states had agreed to work together in a national Congress to which each state sent representatives. The agreement that set up this plan for the states to cooperate with one another was called the Articles of Confederation. It had begun to operate in 1781.

Under the Articles of Confederation the central government of the United States was very weak. It was given certain rights, but it had no power to make those rights effective. Congress could vote to set up a United States army and navy, but it could only obtain soldiers and sailors by asking the states for them. It could vote to spend money, but it had no power to collect taxes to raise the money. This caused serious problems. When, for example. Congress needed money to pay debts owed to France, some states refused to pay.

When the War of Independence was over, individual states began to behave more and more like independent nations. Some set up tax barriers against others. New York placed heavy import duties on firewood imported from the neighboring state of Connecticut and on chickens and eggs from another neighbor, New Jersey. In some places states even began fighting one another to decide the ownership of particular pieces of frontier land.

The weakness of its government made it difficult for the new United States to win the respect or the help of foreign nations. The British felt that the American government was so weak that it was not worth dealing with. George III was sure that the Americans would soon be begging to rejoin the British Empire.

Even France, the ally of the Americans during the War of Independence, refused to recognize Congress is a real government. Thomas Jefferson, now the American representative in France, wrote home sadly that the United States was the least important and least respected of all the nations with embassies in Paris.
Many Americans became worried about the future. How could they win the trust of other nations if they refused to pay their debts? How could the country prosper if the states continued to quarrel among themselves? George Washington was usually an optimist. But even he wrote: "I predict the worst consequences from a half-starved, limping government, always moving on crutches and tottering at every step."
It was clear that for the United States to survive there would have to be changes in the Articles of Confederation. In February 1787, Congress asked each state to send delegates to a meeting or “convention,” in Philadelphia to talk about such changes. The smallest state, Rhode Island, refused, but the other twelve agreed. The meeting became known as the Constitutional Convention. It began in May 1787, and fifty-five men attended. They chose George Washington to lead their discussions.
The delegates to the Constitutional Convention disagreed about the changes that were needed. Some were anxious to protect the rights of the individual states. At the same time most wanted a stronger central government. All of them were rich men. They believed that a stronger central government would protect their property and business interests.
The original purpose of the Constitutional Convention was simply to revise the Articles of Confederation. But the delegates did more than this. They started afresh and worked out a completely new system of government for the United States. They set out the plan for this government in a document called the Constitution of the United States.
The Constitution gave the United States a "federal" system of govern men t. A federal system is one in which the power to rule is shared. A central, or federal, authority has some of it and the rest is in the hands of local authorities in the separate regions that make up the country.
The new Constitution still left the individual state governments with a wide range of powers. But it made the federal government much stronger than before. It gave it the power to collect taxes, to organize armed forces, to make treaties with foreign countries and to control trade of all kinds.

The Constitution made arrangements for the election of a national leader called the President to take charge of the federal government. He would head the "executive" side of the nation's government. It would be his job to run the country's everyday affairs and to see that people obeyed the laws.

The law-making, or "legislative," powers of the federal government were given to a Congress. This was made up of representatives elected by the people. Congress was to consist of two parts, the Senate and the House of Representatives. In the Senate each state would be equally represented, with two members, whatever the size of its population. The number of representatives a state had in the House of Representatives, however, would depend upon its population.
Finally, the Constitution set up a Supreme Court to control the "judicial" part of the nation's government. The job of the Supreme Court was to make decisions in any disagreements about the meaning of the laws and the Constitution.
The Constitution made sure that there was a "balance of power" between these three main parts, or "branches," of the federal government. To each branch it gave powers that the other two did not have; each had ways of stopping wrongful actions by either of the other two. This was to make sure that no one person or group could become powerful enough to take complete control of the nation's government. The American people had rebelled against being ruled in an undemocratic fashion by Britain. They did not want to replace the unrepresentative rule of the king and parliament in London with the rule of a tyrannical central government in the United States itself.
Many Americans had another fear. This was that the federal government might try to weaken the power of the states to run their own individual affairs. To remove this danger the Constitution said exactly what powers the federal government should have and what powers should be reserved for the states. It said that the states would be allowed to run their internal affairs as they wished, provided that they kept to the rules of the Constitution.
Before the new system of government set out in the Constitution could begin, it had to be approved by a majority of the citizens in at least nine of the thirteen states. People made speeches and wrote newspaper articles both for and against the Constitution. Finally, those in favor won the argument. In June 1788, the assembly of the state of New Hampshire voted to accept, or "ratify," the Constitution. It was the ninth state to do so.
The Constitution went into effect in March 1789. But it was still not really complete. In 1791 ten amendments, or additions, were made to it. Together these ten amendments arc called the Bill of Rights.

The reason for the Bill of Rights was that the original Constitution had said nothing about the rights and freedoms of individual citizens. The Bill of Rights altered this. It promised all Americans freedom of religion, a free press, free speech, the right to carry arms, the right to a fair trial by jury, and protection against "cruel and unusual punishments."

In 1801 John Adams, who in 1797 had succeeded George Washington as President of the United States, appointed a new head of the Supreme Court.

The Court's new Chief Justice, to give him his official title, was John Marshall. Marshall was a 46-year-old lawyer and politician who had fought in the American army during the War оf Independence.
Marshall was to be Chief Justice of the Supreme Court for thirty-five years. But he made his most important decision as a judge only two years after he was appointed. In an 1803 legal case known as Marbury v. Madison, Marshall stated that the Supreme Court has the power to decide whether particular American laws are according to the Constitution. If the Supreme Court decides that any law is "repugnant to the Constitution"-that is, does not agree with it-the Court can declare the law illegal, or "void," and so prevent it from being enforced.
This power became known as the "power of judicial review." In claiming it, Marshall established firmly the most important basic idea in American constitutional law. This is, that the Supreme Court is the final authority in deciding the meaning of the Constitution. If its Justices decide that any law is "unconstitutional," that law can no longer be enforced.
George Washington and the Whiskey Rebellion
In 1788 George Washington was elected as the first President of the United States. New York was then the country's capital city. On April 30, 1789, Washington stood on a balcony there and swore a solemn oath "to preserve, protect and defend the Constitution of the United States." When the ceremony came to an end he officially took control of the nation's government.
Washington believed that political parties were harmful. He said later that it was "the interest and duty of a wise people to discourage" them. Even so, he favored a strong federal government, so he tended to govern in a Federalist manner. The way that he dealt with the "Whiskey Rebellion" of 1794 was an example of this.
The main crop grown by farmers in western Pennsylvania was corn. Some of this they made into whiskey, which they then sold. When the federal government placed a tax on the whiskey the Pennsylvania farmers refused to pay it. They burned down the houses of the federal tax collectors, or "revenue agents," who tried to make them pay.
Washington sent an army of 15,000 men to support the rights of the federal government. Faced by soldiers, the rebels went home quietly. The Whiskey Rebellion collapsed without any fighting. The soldiers arrested a few of the leaders, but later the President pardoned them.
After this there was no more organized resistance to paying the whiskey tax. But many frontier farmers went on making whiskey that was never taxed. They made it in stills hidden away in the woods, in places that revenue agents could not find. Such illegal "moonshine" whiskey-so called because it was often made at night-continues to be made to this day.

The first political parties
The Constitution and the Bill of Rights illustrated two different sides of American political life. On the one hand people saw that the country needed a strong and efficient central authority. On the other hand they wanted to protect individual rights and freedoms. Differing ideas about the importance of these issues gave birth to the first political parties in the United States.
The Federalist Party favored a strong President and federal government. For this reason it appealed to richer people, who believed that a strong central government would make their property safer. The Democratic Republican Party attracted the less wealthy. This was because it supported the rights of the individual states. To people such as small farmers and craftsmen this seemed likely to make it easier for people like themselves to control government actions.

НОВАЯ НАЦИЯ
Формирование Новой Нации
Соглашение относительно Парижа признало Соединенные Штаты как независимая нация. Но это не была одна нация, поскольку это - сегодня. В 1783 большинство Американцев чувствовало принадлежность к их собственному государству{состоянию} чем к новым Соединенным Штатам. Они видели себя сначала как Virginians или жителей Нью-Йорка, а не как Американцы.
Каждое индивидуальное американское государство{штат} имело его собственное правительство и вело себя очень подобно независимой стране, это сделало его собственные законы и ее собственные решения о том, как управлять ее делами. Первая большая проблема, которая столкнулась с новыми Соединенными Штатами, была, как присоединиться вместе к ним иногда придирчивые небольшие страны в одну объединенную нацию.
В течение Войны Независимости государства согласились работать вместе на национальном Конгрессе, которому каждое государство послало представителям. Соглашение, которые положило начало этому плану относительно государств, чтобы сотрудничать друг с другом, называли Системой правил Конфедерации. Оно начало работать в 1781.
Согласно Системе правил Конфедерации центральное правительство Соединенных Штатов было очень слабо. Ему давали некоторые права, но оно не имело никакой власти сделать те права эффективными. Конгресс мог голосовать, чтобы набирать армию Соединенных Штатов и флот, но это могло только получить солдат и моряков, спрашивая у государств для них. Это могло голосовать, чтобы потратить деньги, но это не имело никакой власти собрать налоги, чтобы поднять деньги. Это причиняло серьезные проблемы. Когда, например. Конгресс нуждался в деньгах, чтобы заплатить долги, должные к Франции, некоторые государства отказались платить.
Когда Война за Независимость была закончена, индивидуальные государства начали вести себя все более подобно независимым нациям. Некоторые настроенные налоговые барьеры против других. Нью-Йорк объявил тяжелые пошлины на импорт дрова, импортированных от соседнего Штата Коннектикут и на цыплят и яйца от другого соседа, Нью-Джерси. В некоторых государствах даже начиналась борьба друг с другом, чтобы решить собственность специфических частей пограничной земли.
Слабость его правительства мешала новым Соединенным Штатам получить уважение или помощь иностранных наций. Британский чувствовал, что американское правительство было настолько слабо, что это не было стоящее имеющий дело. Джордж III был уверен, что Американцы будут скоро просить воссоединяться с Британской империей.
Даже Франция, союзник Американцев в течение Войны за Независимость, отказалась признавать, что Конгресс - реальное правительство. Томас Джефферсон, теперь американский представитель во Франции, написал домой печально, что Соединенные Штаты были наименее важной и наименее уважаемой из всех наций, имеющих посольства в Париже.
Много Американцев стали волноваться о будущем. Как они могли выиграть доверие других наций, если они отказались платить их долги? Как страна могла процветать, если государства продолжали ссориться между собой? Джордж Уошингтон был обычно оптимистом. Но даже он написал: "я предсказываю худшие последствия от полуголодного, хромающего правительства, всегда двигающегося на костылях и шатающегося при каждом шаге."
Было ясно что для Соединенных Штатов, чтобы выжить должны будут быть приняты  изменения в Системе правил Конфедерации. В феврале 1787, Конгресс попросил каждое государство{штат} посылать делегатам на встречу или "соглашении", в Филадельфии, чтобы говорить о таких изменениях. Наименьшее государство{состояние}, Род-Айленд, отказалось, но другие согласованные двенадцать. Встреча стала известной как Учредительное собрание. Она началась в мае 1787, и пятьдесят пять мужчин принимали участие. Они выбрали Джорджа Уошингтона, чтобы вести их обсуждения.
Делегаты в Учредительном собрании не согласились с измененими, которые были необходимы. Некоторые стремились защищать права индивидуальных государств. В то же самое время наиболее необходимым было более сильное центральное правительство. Все из них были богатыми мужчинами. Они полагали, что более сильное центральное правительство защитит их имущественные и деловые интересы.
Первоначальная цель Учредительного собрания состояла в том, чтобы просто пересмотреть Систему правил Конфедерации. Но делегаты сделали больше чем это. Они начинали заново и создавали полностью новую систему правительства для Соединенных Штатов. Они излагают план относительно этого правительства в документе названном Конституцией Соединенных Штатов.
Конституция дала Соединенным Штатам "федеральную" систему правительства. Федеральная система – тот  тип гос-ва, в котором власть управлять разделена. Центральный, или федеральный, власть имеет часть этого, и остальное находится в руках местных властей в отдельных областях{регионах}, которые составляют страну.
Новая Конституция все еще оставляла индивидуальные государственные правительства с широким диапазоном полномочий. Но это сделало федеральное правительство намного более сильным чем прежде. Это дало этому власть собирать налоги, организовывать вооруженные силы, делать соглашения с иностранными странами и управлять торговлей всех видов.
Конституция принимала меры для выбора национального лидера, названного Президентом, чтобы взять ответственность за федеральное правительство. Он возглавил бы "исполнительную" сторону национального правительства. Это была бы его работа, чтобы управлять каждодневными делами страны и смотреть, чтобы люди повиновались законам.
Издание законов, или "законодательный", полномочия федерального правительства давалось Конгрессу. Это было составлено из представителей, избранных людьми. Конгресс должен был состоять из двух частей, Сената и Палаты представителей. В Сенате каждое государство{штат} было бы одинаково представлено, с двумя членами, независимо от размера его населения. Число представителей, которых государство{штат} имело в Палате представителей, однако, будет зависеть от ее населения.
Наконец, Конституция устанавливает Верховный Суд, чтобы управлять "судебной" частью национального правительства. Работа Верховного Суда должна была принять решения в любых разногласиях о значении законов и Конституции.
Конституция удостоверилась, что было "равновесие сил" между этими тремя главными частями, или "ветвями", федерального правительства. К каждой ветви это дало полномочия, которые другие два не имели; каждый имел способы остановить неправомерные действия любым из других двух. Это должно было удостовериться, что никакой человек или группа не мог стать достаточно мощным, чтобы взять полный контроль над национальным правительством. Американские люди восстали против того, чтобы быть управляемым недемократическим способом Великобританией. Они не хотели заменить нетипичное правление короля и парламента в Лондоне с правлением тиранического центрального правительства в Соединенных Штатах самостоятельно.
Много Американцев имели другое опасение. Это было этим, федеральное правительство могло бы пробовать ослабить власть государств управлять их собственными индивидуальными делами. Чтобы удалять эту опасность, Конституция сказала точно, какие полномочия федеральное правительство должно иметь и какие полномочия должны быть сохранены для государств. Это сказало, что государствам будут позволять управлять их внутренними делами, поскольку они желали, при условии, что они придерживались правил Конституции.
Прежде, чем новая система правительства отправляется в Конституции, мог начаться, это должно было быть одобрено большинством граждан в по крайней мере девяти из тринадцати государств. Люди сделали речи и написали газетную систему правил как за, так и против Конституции. Наконец, те в пользе{покровительстве} выиграли спор. В июне 1788, собрание государства{штата} Нью-Хэмпшира голосовало, чтобы принять, или "ратифицировать", Конституция. Это было девятое государство{штат}, чтобы сделать так.
Конституция вступила в силу в марте 1789. Но это было все еще не действительно полно. В 1791 десять поправок, или дополнения, были сделаны к этому. Вместе эти десять дуг поправок назвали Билль о правах.
The reason for the Bill of Rights was that the original Constitution had said nothing about the rights and freedoms of individual citizens. The Bill of Rights altered this. It promised all Americans freedom of religion, a free press, free speech, the right to carry arms, the right to a fair trial by jury, and protection against "cruel and unusual punishments."

В 1801 Джон Адамс, который в 1797 следовал за Джорджем Уошингтоном как Президент Соединенных Штатов, назначил новую главу Верховного Суда.
Новым Председателем суда Суда, чтобы дать его его официальное название{право}, был Джон Маршал. Маршалл был 46-летним адвокатом и политическим деятелем, который боролся в американской армии в течение Войны за Независимость.
Маршалл должен был быть Председателем Верховного Суда в течение тридцати пяти лет. Но он сделал его самое важное решение как судья только спустя два года после того, как он был назначен. В 1803 юридическом{законном} случае, известном как Marbury v. Мадисон, Маршалл заявил, что Верховный Суд имеет власть{мощь} решить, являются ли специфические американские законы согласно Конституции. Если Верховный Суд решает, что любой закон "противен к Конституции" - то есть не соглашается с этим - Суд может объявить законного правонарушителя, или "ничтожный", и так препятствовать этому быть приведенным в исполнение.
Эта власть стала известной как "власть судебного контроля." В требовании этого, Маршалл установил твердо самую важную основную идею в американском конституционном праве. Это, что Верховный Суд - заключительная власть в решении значения Конституции. Если его Правосудие решает, что любой закон является "неконституционным", что закон больше не может быть приведен в исполнение.
Джордж Уошингтон и Восстание Виски
В 1788 Джордж Уошингтон был избран как первый Президент Соединенных Штатов. Нью-Йорк был тогда столицей страны. 30 апреля 1789, Вашингтон стоял на балконе там и поклялся торжественная присяга, "чтобы сохранить, защищать и защищать Конституцию Соединенных Штатов. " Когда церемония закончилась, он официально взял под свой контроль национальное правительство.
Вашингтон полагал, что политические партии были вредны. Он сказал позже, что это был "интерес и обязанность мудрых людей препятствовать" им. Даже в этом случае, он одобрил сильное федеральное правительство, так что он имел тенденцию управлять способом Федералиста. Путем, которым он имел дело с "Восстанием Виски" 1794, был пример этого.
The main crop grown by farmers in western Pennsylvania was corn. Some of this they made into whiskey, which they then sold. When the federal government placed a tax on the whiskey the Pennsylvania farmers refused to pay it. They burned down the houses of the federal tax collectors, or "revenue agents," who tried to make them pay.

Вашингтон послал армию 15 000 мужчин, чтобы поддержать права федерального правительства. Столкнувшись с солдатами, мятежники пошли домой спокойно. Восстание Виски разрушилось без любой борьбы. Солдаты арестовали несколько из лидеров, но позже Президент простил их.
После этого не было более организованного сопротивления платежу налога виски. Но много пограничных фермеров пошли при создании виски, которое никогда не было обложено налогами. Они сделали это в stills, скрытом далеко в лесу, в местах, которые сборщики налогов не могли найти. Такая незаконная "фантазия" так называемый виски, потому что это было часто сделано в, продолжает ночью быть сделанной к этому дню.
Первые политические стороны{партии}
Конституция и Билль о правах иллюстрировали две различных стороны американской политической жизни. С одной стороны люди видели, что страна нуждалась в сильной и эффективной центральной власти{полномочии}. С другой стороны они хотели защитить индивидуальные права и свободы. Отличающиеся идеи о важности этих проблем родили первые политические партии в Соединенных Штатах.
Партия Федералиста одобрила сильного Президента и федеральное правительство. По этой причине это обратилось к более богатым людям, которые полагали, что сильное центральное правительство будет делать их собственность более безопасной. Демократическая Республиканская Партия привлекла менее богатых. Это было то, потому что это поддержало права индивидуальных государств. Людям типа мелких фермеров и craftsmen это казалось вероятным облегчить для людей подобно себе управлять правительственными действиями.
